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射水市教育委員会１月定例会会議録 

 

Ⅰ　開会日時　令和７年１月２４日（金）　  開会　午後　３時０８分 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　閉会　午後　４時３８分 

 

Ⅱ　会議場所　市役所２階　会議室２０１ 

 

Ⅲ　出席委員 

　　金谷教育長、眞岸委員、宮原委員、成田委員 

　　　 

Ⅳ　会議事件説明員 

久々江事務局長、星野事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）、六渡事務局次長、佐藤　　　

学校教育課長、廉教育センター長、一松新湊博物館長、片境中央図書館長、藤岡学校

給食センター所長、酒井学校教育課副主幹、髙井学校教育課長補佐、鳥本生涯学習・

スポーツ課長補佐 

 

 

Ⅴ　傍聴人数　なし 

 

Ⅵ　会議の要旨 

　　午後３時０８分、教育長が開会を宣した。 

 

１　会議録の承認 

　　　承認された。 

 
２　議案 
（１）射水市教育委員会事務局組織規則の一部改正について 
　　　学校教育課長が、資料１に基づき説明し可決された。 
（２）射水市少年育成センター規則の廃止について 
　　　学校教育課長が、資料２に基づき説明し可決された。 
（３）射水市少年育成センター補導規程の廃止について 
　　　学校教育課長が、資料３に基づき説明し可決された。 
（４）射水市教育委員会処務規程等の一部改正について 
　　　学校教育課長が、資料４に基づき説明し可決された。 
 
３　各課等の連絡事項及び報告事項 
（１）令和６年度いみず夢づくり授業実施概要について 
　　　学校教育課長が、資料５に基づき説明した。 
（２）コミュニティ・スクール推進連絡会　実施要項 
　　　学校教育課長が、資料６に基づき説明した。 
（３）第８回射水市学校部活動在り方検討会　会議概要 
　　　学校教育課長が、資料７に基づき説明した。 
（４）地おこフェスティバル～アランマーレ富山パブリックビューイング～の開催に 

ついて 
事務局次長（生涯学習・スポーツ課長）が、資料８に基づき説明した。 

　（５）教育委員会行事予定 
　　　　学校教育課長補佐が、資料９に基づき説明した。 
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４　その他 
（１）次回教育委員会の開催日時について 
　　　２月１９日（水）午後３時００分から　市庁舎４０１会議室 
 
５　議　事 

　（１）資料５：令和６年度いみず夢づくり授業実施概要について 

[委　員]  映像を記録し他校に共有してはどうか。 

　 ［事務局］ 事務局にて検討する。 

 

　（２）資料６：コミュニティ・スクール推進連絡会　実施要項 

　 ［教育長］ 情報交換会については、中学校区単位で実施する予定なのか。 

      　　　　どのように実施すればよいか、委員の意見を伺いたい。 

　 ［委　員］ コミュニティ・スクールは今年度からスタートしたところであり、まずは、 

　　　　　　 同じ規模の学校同士で意見交換したほうが、より実践的であると思う。 

　　　　　　 今後、体制が整った後には、中学校区単位での意見交換がよい。 

 

　（３）資料７：第８回射水市学校部活動在り方検討会　会議概要 

　 ［委　員］ 過渡期であるが、生徒、保護者、地域指導者にとって、今後の見通しが立た 

ないことから、できる限り早い段階で部活動の将来の姿を示す必要があると思 

う。 

　［委　員］ 先進的な取組について教えていただきたい。 

　［事務局］ 神戸市では、生徒数の減少等を踏まえ、地域の様々な団体（登録制）が主体 

となりスポーツや文化活動などの活動の場を提供する「KOBE◆KATSU（コベカ 

ツ）」の実施を打ち出しており、今後、部活動を順次廃止していくとしている。 

　［委　員］  現在、休日の部活動を順次、地域移行している。休日の活動は平日の部活

動とつながっており、休日の活動方針によっては平日の部活動から心が離れ

ている生徒がいることを聞いている。過渡期であることは理解しているが、

早い段階で今後の方向性を示していくことが大切であると思う。 

　［委　員］  部活動は人間関係を学ぶ大切な場であったと思う。市としての方向性を示 

　　　　　  していくことは必要であるが、その際の地域の受け皿はあるのか。 

　 ［委　員］  現在、部活動に対する生徒や保護者の思いは多様化していると思う。全中 

大会が無くなる競技がある状況や教員の働き方改革に関わる部活動の地域移

行もあり、ひとつの公立中学校でチャンピオンチームを作り上げていくこと

は難しくなっている。保護者の方々は全員部活動制で育ってきた世代である

が、このような現状を早期に説明し理解していただく必要がある。 

　 ［教育長］ 令和７年度中には、基本的に全ての休日の部活動が地域展開する。教育委

員会としては、今後の部活動の方向性を示していく必要があると考えている

が、同時に、子ども達がやりたいことをやれる環境を作ることも大切である。

引き続き、委員の皆様のご意見を伺いながら、検討してまいりたい。 

 

　（４）その他 

　　［委　員］　学校給食週間ということで、本と関連付けた給食が出されており、子ども 

　　　　　　　達は非常に楽しく給食を食べている。このような取組は、本への興味をもち、 

　　　　　　　本を読む楽しみにもつながる。図書館でも連携しＰＲをお願いしたい。 

　　　　　　　  

午後４時３８分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。


